

Réflexions philosophiques sur les mythes gréco-latins avec l'association Diaphilo

JEUDI 11 OCTOBRE 2018 | LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ

Les ateliers philosophiques de l'association Diaphilo ont repris à l'Espace Grangette. Animés par Jocelyne Decompoix, philosophe, ils abordent cette année le thème des mythes gréco-latins.

Chaque 2^e lundi du mois, à 20h, les participants pourront échanger sur un épisode choisi à l'avance. « L'objectif n'est pas de rechercher l'érudition, mais de dégager du sens grâce aux échanges entre les participants. En quoi les mythes nous parlent-ils ? Que nous évoquent-ils ? Font-ils écho à des problématiques actuelles ? »

Jocelyne Decompoix anime depuis longtemps des

ateliers de réflexion pour adultes.

Elle est aussi formatrice d'ateliers philosophiques pour enfants.

Au planning de ce début de saison, "Thésée et Ariane : le courage et/ou l'inconséquence" (12 novembre), "Dédale et Icare, père et fils : prudence et/ou enthousiasme" (10 décembre) ou encore "Janus à deux faces : la dualité" (14 janvier).

Jacky CARRILLAT

Pour en savoir plus, rendez-vous sur leur site : <http://www.diaphilo.org>, par mail : diaphilo@orange.fr ou au 04.50.70.38.16



Ce lundi 8 octobre, le thème des échanges était : "Dédale et le Minotaure : le génie, l'invention, le monstrueux". Le débat est ouvert ! Photo Le DL/J.C.